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 会長報告                 長友芳郎 会長 

■本日は新年度の初めての

例会です。嬉しいことにその

例会で新会員二人の入会

式を行えることを大変光栄

に存じます。ご尽力いただき

ました会員の皆様に厚く御

礼申し上げます。 

なお、再来週７月 14 日は第７分区の先頭を切って「ガ

バナー公式訪問」が開催されます。現況報告書をはじめ

その準備に大変な思いをされた会員もいらっしゃることと

思いますが、本日ここにその印刷された報告書が届いて

おり安堵しております。お疲れさまでした。 

早速、池田 AG をお迎えして「クラブ協議会Ⅳ」を開催

し公式訪問に備えたいと存じます。よろしくお願い申し上げ

ます。 

 幹事報告                 川上 勉 幹事 

◇お世話になっております。

「2023-2024 年度クラブ奉

仕卓話派遣依頼書」をクラ

ブ奉仕総括委員長の星野

様よりお預かりいたしました。 

◇第７分区より「協力金の

依頼」がありました。 

@2000×7=14,000 円を支払いました。 

◇地区・クラブ WEB サイトに「ロータリー文庫 WEB サイト」

のリンクをしてください。ただし、地区・クラブ WEB サイト上

には、ロータリー文庫の「ユーザー名・パスワード」は掲載し

ないでください。 

◇6 月 24 日 11：30 より喜仙において第 7 分区の会長

幹事会が開催されました。 

・ミテランの状況（茨城ガイドブック）・ポリオの件・各クラブ

の公式訪問・I M の開催(2/10)・分区ゴルフ(5/16)等に

ついて話し合いがされました。 

◇本日例会終了後、今年度第１回目の定例理事会を開

催します。新年度の繰越金・主な事業の確認等を行いま

す。関係者はお集まり下さい。 

第 1175 例会報告（2023.07.07） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング 君が代・それでこそロータリー 

本日のプログラム クラブ協議会Ⅳ 池田八郎AG 

ゲスト ・ ビジター 池田八郎AG（竜ケ崎RC） 

母子の健康月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  7 名 

出席免除  0 名 Make-up 2名 

定款第10条(第6-7節除く) 伊藤、松山会員 

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 12,000円 24,000円 

■MESSAGE 

長友会員 
池田AGご苦労様です。 

大原さん・鈴木さん入会歓迎します。 

川上会員 
大原さん・鈴木さん入会式  

池田AG宜しくお願い致します。 

荒木会員 
鈴木夕里子さん ようこそ！ 

例会を楽しんで下さい。 

海老原会員 

池田AG一年間宜しくお願い致します。 

今日の名言：恋愛とは二人で愚かなることだ。

（ポーヴァレリー） 

大原会員 
又、お世話になります。池田先生よろしくお願い

いたします 

横山会員 池田AG、本年度宜しくお願い致します 

■今後の予定 

07/14．金 10:30 公式訪問 （大久保博之DG） 

07/15．土 10:00 奉仕PJTリーグセミナー（HTTG水戸） 

07/17．月 海の日 (定款第8条第1節d(1)) 

07/22．土 10:00 Rotary財団研究会（下館💎💎ホール） 

07/23．日 12:00 青少年奉仕研究会（HTTG水戸） 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 07.28】 
米山奨学生卓話 

（楊玉瑩さん） 

R財団&米山記念委員会 

 

【通常例会 07.14】 
ガバナー公式訪問 

（大久保博之DG） 

クラブ管理運営委員会 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

就任あいさつ 

長友芳郎 会長 

◇昨年に引き続き会長を引き受け

ることとなりました。会長方針は昨

年度とそれほど変化はありません

が、新年度早々新会員を二人も確

保することができました。引き続き

会員増強に努力したいと思います。 

川上 勉 幹事 

◇引き続き幹事と SAA を担当しま

す。昨年同様適正な例会運営が

できますよう努力いたします。なお、

事業計画も盛り沢山のようです。

会員増強に配慮しながら緩みのな

いロータリー活動に邁進する所存です。よろしくお願いいた

します。 

クラブ奉仕 PJT 委員会：海老原賢委員長 

◇しばらくこの委員会を担当してい

るようですが、少人数のクラブとし

ては仕方ないのかなあと諦めてお

ります。この委員会はとても繁忙な

委員会である上に地区の各員会

研究会にも顔を出しております。忙しくはありますが何とか

乗り切りたいと思います。 

公共イメージ委員会：荒木友雄委員長 

◇もうそろそろ引退しようと本気で

考えましたが、皆様からの励まし

や心遣いによりやる気が出て参り

ました。出席免除も適用となり、体

調と相談しながらご迷惑をかけな

がらも、頑張りたいと思います。どうか、よろしくお願いいた

します。 

 

 入会式   

 

 
◇大原浩行&鈴木夕里子新会員 2023.07.02.入会 

 茨城ガイドブック「見て覧」 候補   

① 若柴宿（旧水戸街道） 

❖鬮(くじ)神社：境内は

ケヤキとスタジイに囲ま

れた鎮守の森で名前の

とおり「くじ」に纏わる神社

だそうです。御祭神は不

明だそうですが「氏神様」

として崇められているようです。江戸時代は「富くじ」、現在

は「宝くじ」の大当たりを願って隠れた参拝者が多い（かっ

た）そうで、千羽鶴・しゃもじ（めしとる）の縁かつぎだろうか

たくさん供えてあるそうだ。 

❖星宮(ほしのみや)神

社：御祭神は高天原に

最初に現れた天御中主

大神(あめのみなかぬし

のかみ)で、宇宙の根源

神として崇められている。

その情緒的な名称から、

昔から信仰の厚い北極

星・北斗七星と一体化され、夢のある響きともに最近注目

されている神社だそうだ。 なお、この若柴地区は「うなぎ

を食べると目がつぶれる」言い伝えられており、うなぎを食

べない習慣があると言われている。 

❖龍ケ崎市観光物産協会の案内板には、この若柴宿を

中心とした観光案内板が立てられている。 

 

② 蛇沼（へびぬま）公園 

❖龍ケ崎ニュータウンの長山地区に蛇沼がある。この沼に

は以前白い大蛇が住ん

でいたそうで、その大蛇

を見た人はその後体調

を壊したという伝説が残

っているそうです。なお、

蛇沼は湧き水と雨水で

できた沼であり以前はも

っと大きな沼であったらしい。よって、ちょっと高台にあり、

湧き水であったことから野鳥の宝庫であり、ほとりには野鳥

の観察小屋が設けられている 

❖西洋館（旧竹内農場赤れんが）：蛇沼のほとりに赤れん

がの建物の跡が残され

ている。小松製作所の

創業者・竹内明太郎が

大正時代に建てた別荘

の跡である。別荘地と

なる位であるから、当時

は、蛇沼の景観とこんも

りと茂る森林の森であって、相当綺麗な保養地であったに

違いない。 


